

ご 報 告

八尾市市民後見人に 感謝状が授与されました！



令和6年11月1日、大阪市中心公会堂にて開催された「市民後見人バンク登録者研修会」にて、大阪府社会福祉協議会より、後見活動を終了された八尾市市民後見人の方々へ感謝状が授与されました。

昨年度、活動を終わられた谷元さん。
いつも笑顔溢れる明るさで、被後見人さんの
気持ちに寄り添い、後見活動をしてくださいました。
研修会などで幾度の活動報告や、地域活動の中
においても、市民後見人活動の啓発に向けて、
ご尽力をいただきました。
本当にありがとうございました。

感謝状を受領された谷元さん ▶



今年度、活動を終わられた弓田さん。
度重なる入院、転院による生活状況の変化の際
にも、常に被後見人の目線に立ち、最善な対応
は何かと最後まで真摯に向き合い、被後見人に寄
り添いながら後見活動をしてくださいました。
本当にありがとうございました。

◀ 感謝状を受領された弓田さん

研修会の様子



◀ 感謝状を授与された
お二人にツーショット写真を
お願いしました!!

◀ 宮殿の大広間を彷彿させるような華麗なヨーロッパスタイルの会場で、
活動報告を受け、グループワークでの意見交換も行われました。

他1名の八尾市市民後見人に感謝状が授与されました。
当日ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。